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NO SEXTO dia do mês de MAIO do Ano Dois Mil e Vinte e quatro às MÁ,
reuniram—se os Vereadores da Câmara Municipal de Laranja da Terra, Estado do Espírito
Santo, no Salão Nobre Vereador Martinho Saebel. A Sessão Ordinária foi presidida pelo
Vereador Roberto Kuster Becker que determinou ao Secretário da Mesa que fizesse a
chamada dos Vereadores:

] ADILSON FERNANDES PRESENTE
2 ELSON ARMANI PRESENTE
3 HENRIQUE KUSTER FILHO PRESENTE
4 JACKSON BULERIANM PRESENTE
5 JAIRO MAYER PRESENTE
6 JEFERSON JASKE PRESENTE
7 JUDAZIO SEIBEL PRESENTE
8 ROBERTO KUSTER BECKER PRESENTE

9 VALERIO SARNALIA ALVES DEMONER PRESENTE

Na sequência o Presidente convidou a todos para ficarem em pé e ouvirem a leitura da
BÍBLIA SAGRADA e cantarem o Hino Nacional Brasileiro. Após verificação do QUORUM,
declarou aberta a sessão. Em seguida, determinou a leitura da Ata da Sessão Anterior que foi
discutida, votada e aprovada por UNANIMIDADE.

Em seguida, passou-se ao EXPEDIENTE e ORDEM DO DIA:

INDICAÇõES Nº 69 a 65. :> Apresentadas.
0 REQUER foi

REQUERIMENTO Nº 09/2924 - mí“ ., . %.Zªíí discutido, votado eªiii? fã ogiaixàczmrz, aprovado por'v, unanimidade.iíl ªÉJ' X'if“ fjªª'ixz ("X'/(É!;
“: rªra >:. .ª. Z:) asiª ”k./5.5;

Na sequência, foi concedida a palavra na TRIBUNA LIVRE:

Major Batista da 2"
Cia Independente
da Polícia Militar

Abordou os projetos de Segurança e comunidade segura. Falou que esse projeto imita o
que já foi feito em São Paulo e outros estados. Falou na criação de grupo de Whatsapp
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moradores. Falou das normas e vantagens do grupo. Divulgou o link do Conselho
Nacional de Justiça para avaliar os documentos e trabalhadores de outros locais. Disse
que os policiais das patrulhas rurais irão aos locais oferecer e esclarecer outras dúvidas.
Falou ainda sobre a instalação e aquisição ou aluguel de câmeras por todo o mumcrpio.

Deu exemplo de outros municípios que utilizam câmeras para monitoramento e j '2 i;

Parabenizou o município de Laranja da Terra pelos 36 anos. Disse que todos os que
contribuem para o desenvolvimento de nosso município são juntamente
homenageados. Parabenizou pelos 200 anos a comunidade luterana no Brasil. Falou do
Dia do Líder comunitário aomemorado no dia 5 de maio. Falou do encerramento do
prazo para fazer o título de eleitor em 8 de maio. Prestou solidariedade ao povo do Rio

Vereador Grande do Sul e do apoio que nosso estado enviou para a região afetada. Falou da
JUDÁZlO SEIBEL preocupação do povo em não ter recebido ainda o Revisol em algumas serras e estradas

de nosso município. Falou que somos o único município do estado que não tem ]
palmo de revisol ou caminhos do campo. Lembrou ao povo que a Câmara não pode
fazer projetos de caminhos do campo ou reposição salarial dos servidores. Disse que
isso deve ser feito pelo Executivo. Disse que vieram caçambas de revisol e estão
alojadas no PRONAF.
Agradeceu as palavras do Major Batista e a presença de todos. Relatou a missa em

Vereador Joatuba com a crisma de muitas pessoas. Agradeceu aos organizadores do evento.
ELSON ARMANI Lamentou que as ruas não tenham sido lavadas. Reclamou da falta de máquina na

estrada do Gato. Falou da conclusão de ponte no Dedé e outras em andamento.
Disse que o vereador foi eleito para fiscalizar e indicar. Falou da reforma da escola em
Cinco Pontões que há dois anos não tem conclusão. Disse que O local e' chamado de
ponto turístico e o prefeito não faz nada no local. Pediu 2 quebra-molas ali devido ao

XÉIQIÍÉCSN aumento _de tráfego. Indicou a reabertura da estrada de acesso. “Falou que em Vendinha
FERNANDES a comunidade luterana fara encontro de 5_ comunidades e pediram a lavagem de ruas.

Elogiou 0 LUIZ que fará teste no Ferrov1ária futebol clube. Falou da CPI instalada e que
até hoje está debaixo do tapete. Disse que os que acusavam na época hoje estão
candidatos no palanque do prefeito. Pediu o povo para abrir os olhos.

Vereador Agradeceu ao major pelas palavras-e apoio ao nosso município.. Pediu o ,envio. de
ROBERTO pr0jeto de reposrçãosalarial aos servrdores. Falou da sessão ordinaria que sera no dia 9
KUSTER de maio as 15h30min em comemoração dos 36 anos de Laranja da Terra. Comentou

sobre a festa da cidade e convidou a todos para prestigiarem o evento.

Considerando que todas as matérias foram esgotadas, o Presidente CONVOCOU AOS
SEUS PARES para a PROXIMA SESSÃO ORDINARIA a realizar—se na SEGUNDA-FEIRA, dia 20 de

(”j (“ a/ ,çu_5f__ºººs f«

Vice-Presidente da MesaSecretário da Mesa

OBS.: Assista às sessões integralmente via: Facebook (https://www.facebook.com/camaralaraniadatcrra) 6 Youtube,


